

LE BULLETIN
N°450

dimanche 25 janvier 2026
3^e dimanche du temps ordinaire

QUAND LE SEIGNEUR BOUSCULE NOS COMMUNAUTÉS

Ce dimanche 25 janvier s'ouvre la phase de consultation du Concile provincial sur l'accueil et l'accompagnement des catéchumènes et des néophytes. Comment accueillons-nous ces adultes qui demandent le baptême, et comment les accompagnons-nous dans leurs premiers pas de chrétiens ?

C'est une vraie joie de voir tant d'adultes frapper à la porte de l'Église. Lors de la dernière Vigile pascale, nous avons baptisé 21 personnes. Certains d'entre vous ont accompagné un catéchumène. Vous savez combien ces rencontres sont belles et combien elles nous évangélisent nous-mêmes. Mais soyons honnêtes : leur arrivée bouscule parfois nos communautés. Ces nouveaux baptisés posent des questions que nous n'osons plus nous poser. Ils regardent nos célébrations avec des yeux neufs. Ils arrivent avec leur soif de Dieu, et nous ne savons pas toujours comment répondre.

Nos évêques ont eu la bonne idée de convoquer ce Concile pour ne pas passer à côté de ce que le Seigneur veut nous faire vivre. Plutôt que de gérer cela chacun dans notre coin, cherchons ensemble la volonté de Dieu. Comment l'Esprit Saint nous appelle-t-il à nous renouveler ? Cette question nous concerne tous. Que vous soyez responsable de service ou simple paroissien, vous êtes un lieu d'accueil pour ces frères et sœurs. Nous travaillerons cette question lors de l'assemblée paroissiale des responsables du samedi 21 mars.

Je vous invite surtout à participer à l'un des temps de consultation ouverts à tous le samedi 11 avril à 14h et/ou le mardi 19 mai à 20h30. Venez partager votre expérience, vos questions. Le Concile, c'est l'Église qui réfléchit ensemble sous le regard de Dieu. Votre parole compte.

Abbé Dedieu, votre curé

NOTEZ BIEN

L'évêché de Nanterre nous demande de procéder à un comptage des paroissiens sur deux dimanches de janvier, afin d'avoir une connaissance fiable de l'évolution de nos assemblées dominicales.

L'association Mère de miséricorde organise des sessions de cinq jours pour les femmes, hommes, couples afin d'exprimer la souffrance liée à la blessure d'un bébé non né.

Quand ? Du 23 au 28 février 2026

Où ? Sanctuaire d'Ars

Renseignements et inscriptions : 06 77 20 55 72
sessionstabat@meredemisericorde.org

SOIRÉE DE FORMATION POUR COUPLES EN VUE DE LA JOURNÉE DES FIANCÉS

Pour entourer les 600 couples de fiancés qui participeront à la journée des fiancés, la préparation au mariage cherche 120 couples parrains.

Votre rôle ? Profiter de la journée (témoignages, table ronde...) en accompagnant une petite équipe de fiancés ou comme serviteur, seul ou en couple, pour aider à la logistique.

Quand ? Journée de préparation au choix en soirée le 17 février ou le 9 mars de 20h30 à 22h30

Où ? Soirées de préparation à Nanterre (maison diocésaine) ou à Châtillon (Notre-Dame du Calvaire)

Inscriptions et renseignements : <https://jdf2026-immac.venio.fr/> / jdf@diocese92.fr

La paroisse Saint-Pierre-Saint-Paul de Colombes cherche un(e) secrétaire pour 20 heures par semaine à l'aumônerie des jeunes et pour 4 heures au catéchisme.

Bon relationnel et maîtrise des outils informatiques. Contact :

responsableaumoneriecolombes@gmail.com

ZOOM SUR

L'ONCTION DES MALADES :
UN SACREMENT POUR LA GUÉRISON

« Oh non, pas le prêtre ! Je ne vais quand même pas si mal ! » Cette réaction révèle une confusion encore répandue. Pourtant, le Concile Vatican II a rappelé que l'onction n'est pas réservée aux agonisants.

Ce sacrement s'adresse à toute personne « dangereusement malade », c'est-à-dire dont la maladie atteint la personne dans son unité de corps, d'âme et d'esprit. Une opération grave, un cancer, une dépression profonde, une maladie chronique qui ébranle votre existence : autant de situations où l'onction peut être donnée. Que nous apporte ce sacrement ? La formule le dit : « Par cette onction sainte, que le Seigneur vous réconforte par la grâce de l'Esprit Saint. Ainsi, vous ayant libéré de tout péché, qu'il vous sauve et vous relève. » Le Seigneur vient nous donner sa force face à l'angoisse. Il nous unit à sa passion. Il nous purifie. Et parfois, si telle est sa volonté, il nous guérit.

Je pense à cet enfant qui faisait des crises d'asthme terribles chaque mois. Depuis qu'il a reçu l'onction, il n'en a plus refait une seule. Je pense à cette dame qui m'a appelé après son opération : « Les médecins ne comprenaient pas. Ce sacrement m'a donné une paix que je n'arrive pas à expliquer. »

L'Onction des malades n'est pas un sacrement de la fin, mais un sacrement de l'espérance. C'est un remède que le Christ nous offre dans l'épreuve.

Le dimanche 8 février, journée mondiale des malades, nous conférerons l'Onction des malades au cours de la Messe. Si vous pensez être concerné et désirez recevoir ce sacrement, merci de vous manifester dès maintenant auprès d'un prêtre ou à l'accueil de la paroisse (01 42 42 87 71 ou paroisse@stusmv.fr)

Abbé Dedieu

Les prêtres prient les Laudes à Saint-Urbain à 8 heures du mardi au vendredi, à 8h45 le samedi. Vous êtes tous invités à participer à cet office.

La nouvelle **lettre pastorale « En chemin vers le Ciel »** de l'abbé Dedieu est à disposition dans les présentoirs.

Denier 2026 : en ce début d'année, pensez à passer au prélèvement automatique ! Pour ceux qui ont déjà un prélèvement et qui souhaitent modifier leur don, voici le contact : dde@diocese92.fr

Réunion de présentation « L'histoire du Messie » : venez découvrir ce beau projet d'évangélisation par la musique, et pourquoi pas mettre vos talents au service de cette belle aventure ! Deux rencontres sont proposées : mercredi 28 janvier ou mercredi 4 février à 20h30 à la Maison paroissiale.

Le Rugby du curé : tournoi des Six Nations - Rendez-vous à la Maison paroissiale **jeudi 5 février à 21 heures** pour France-Irlande. stusmv.fr/tournoi-des-vi-nations/

Ateliers d'aide numérique : un groupe de cinq étudiants en école d'ingénieur en informatique propose des ateliers d'aide au numérique les samedis 7 et 14 février à 15 heures à la Maison paroissiale. Nous vous invitons à venir avec votre ordinateur. Contact : 07 86 61 01 63

Patronage de Sainte-Marie des Vallées pour les enfants de 6 à 12 ans - vacances de février

Les inscriptions sont ouvertes pour la semaine du 23 au 27 février de 8h30 à 18h30. Ateliers culturels et de création, multisports, grands jeux, temps spirituel... Inscription sur patronage.jag@stusmv.fr

Marche de Saint-Joseph 2026 sur le thème « Et qui est mon prochain » Lc 10:29. Un chapitre de la paroisse partira le **21 mars** au matin pour rejoindre plus de 2 000 hommes à Montmartre pour cette marche annuelle pour la Saint-Joseph.

Pèlerinage à Cotignac : chère mère, chère épouse, le temps est venu de faire une pause dans votre quotidien. **Du jeudi 7 mai après-midi au dimanche 10 mai**, venez passer un temps de ressourcement entre femmes. Enfilez vos chaussures, votre sac à dos et venez confier vos familles à saint Joseph et  Notre-Dame de Grâce. Au programme : marche, prière, nuit sous la tente, partage, rire... le tout sous le soleil provençal. Ne tardez pas à vous inscrire (avant le 17 février) via ce QR code.

Renseignements sur pele@stusmv.fr

FRAT : un groupe de jeunes de la paroisse partira au FRAT de Jambville du 22 au 25 mai. Il concerne les jeunes de 4^e et de 3^e. Si votre jeune souhaite rejoindre le groupe, envoyez un e-mail à :

catechisme@stusmv.fr Plus d'informations sur le site internet de la paroisse stusmv.fr

Le carnet de la semaine :

BAPTÈMES :

OBÈQUES : Martine MASSON

Chapelet à Sainte-Marie des Vallées tous les dimanches à 16h30.

	Saint-Urbain	Sainte-Marie des Vallées	St André - Ste Hélène
Messes dominicales			
Samedi			
Dimanche	9h30 ¹ -11h 18h	10h30	18h
Messes en semaine			
Lundi	9h ³ et 19h		
Mardi	9h ²⁻³ et 19h		
Mercredi	9h ³ et 19h		19h ³
Jeudi	9h ³ et 19h	9h	
Vendredi	9h ³ et 19h		
Samedi	10h		
Confessions			
Mardi			18h-19h ³
Mercredi			
Jeudi	17h30-18h45		
Samedi	10h30-12h		
Adoration Hors obsèques			
Lundi	9h30-19h		
Mardi	9h30-19h		
Mercredi	9h30-19h		
Jeudi	9h30-19h	19h30-minuit	
Vendredi	14h-19h		
Samedi	10h30-12h		
Accueil			
Mercredi	10h-12h	du lundi au samedi	
Samedi	10h-12h	de 9h à 12h ³	
Secrétariat			
	du lundi au vendredi 9h - 12h		

¹ selon le Missel de 1962 / ² suivi du chapelet / ³ hors vacances scolaires
Vous pouvez contacter le secrétariat pour rencontrer un prêtre.

Pour les baptêmes, contacter l'accueil trois mois à l'avance.
Pour les baptêmes des enfants à partir de 4 ans, neuf mois à l'avance.
Pour les mariages, un an à l'avance.

Saint-Urbain
Place de la Liberté
92250 La Garenne-Colombes
tél : 01.42.42.87.71

site : stusmv.fr
mail : paroisse@stusmv.fr

Sainte-Marie des Vallées
13 rue Pierre Virol
92700 Colombes
tél : 01.42.42.24.96

 facebook.com/stusmv
 St Urbain - SMV
 youtube.stusmv.fr